

SOMMERFERIEN 2015

In der zweiten Ferienhälfte hat die Betreuung der Grundschule für die Schüler wieder geöffnet. Das Betreuerteam hat sich unterschiedliche Aktivitäten einfallen lassen, um den langen Tag – für manche Kinder von 10 – 12 Stunden mit Spaß, Spiel, Wissenswertem und Neuem zu füllen.

Die Teams mit Andrea, Silke, Juliane, Anna und Ingeborg besuchen mit den Kindern die Nachbarstadt Braunfels und verschiedene Spielplätze in der Region, backen mehrfach Kuchen, bereiten ihre Pizza zu, streifen durch den Wald, sammeln Obst, kochen Marmelade, gehen einkaufen, ein marschieren zu Mc Donalds ...und lassen für freies Spielen innen und außen viel Raum.

Also, ab in die Schulbetreuung – auch wenn Ferien sind!



Wir backen Muffins und Marmorkuchen.





Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule

Ausflug in den Wald zum Beerensammeln



Besuch des Waldkindergartens



Loombänder sind weiterhin im Trend!



Das ist nur eines der Schmuckstücke!





Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule

Einer der Renner ist allerdings die Eisenbahn, die Silke mitgebracht hat.



Ein Vorteil ist die Raumgröße und die Möglichkeit, die Aufbauten zu belassen.



Am letzten heißen Sommertag: Ab zum Tretbecken in den Mainbachwald!



Fußgymnastik und mehr. Wer kann mit den Zehen das Stöckchen greifen?

Sehr viel Spaß macht auch das Spielen mit dem Tischkicker.





Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule

Der Besuch des Spielplatzes in Naunheim ist ein weiterer Programmpunkt im Ferienplan mit imposanten Klettermöglichkeiten.



Zwei neue Spielkameraden (♂+♀) sind seit 1. September dabei. Ihnen macht das vielfältige Angebot richtig Spaß.



Das Mittagessen in der Schul-Mensa fällt an diesem Tag aus. Dafür bewirbt Anna die Gruppe bei sich zuhause.



Rohkost, Würstchen, Brot und das auf der Terrasse in der Herbstsonne.

Rast an den Niederbieler Fischteichen





Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule

Letzter Ferientag: Ein besonderer Ausflug



Stärkung nach dem Fußmarsch

...zu McDonalds – zu Fuß ab Albshausen



.....danach im Spieleland



Ein toller Ferientag bei herrlichem Herbst-
wetter bleibt in Erinnerung.